

La Espae, reconocida en el campo educativo

A la Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral (Espae) se la destacó con el reconocimiento de la mejor iniciativa educativa en el sector de las TIC (Tecnología de Información y Comunicaciones en el Ecuador), por organizar con éxito el V Foro Internacional Internet sin Fronteras, que se desarrolló el año anterior.

El galardón fue conferido por la Sociedad de Internet, en donde los profesionales

del medio realizaron su votación y eligieron las mejores iniciativas.

El foro que anualmente organiza la Espae se caracteriza por la presentación de innovaciones tecnológicas.

Así, se destaca la presentación del primer prototipo del conocimiento humano en internet, el plan piloto de voto electrónico, la factura electrónica, multimedia celular y educativa, negocios en internet, banda ancha, entre otras opciones.